
Девятое апреля 

Классная работа 



Закрепить словарные слова
(записать в тетрадь и запомнить)

(если каких-то слов нет в тетрадочке «словарь», то переписать)

Первый столбик повторение 2класс, второй столбик словарные слова 
3 класса.

народ
город
деревня
улица
учебник
трактор
машина
завод

сегодня
налево
направо
обед
обедать
конфета
апельсин
яблоня 



Состав слова
Выделите корни, окончания и суффиксы.

• Игрушка, избушка, морской, городской.

• Познакомьтесь с суффиксами и 
запомните их  –ушк, - ск



Повторение. Наизусть!
( если это правило не записано в тетрадочку «выучить 

наизусть», то записать )

• Глагол — это часть речи, которая 
обозначает действие и отвечает на 
вопросы что делать?  что сделать? 

• Глаголы изменяются по временам: поют, 
пели, будут петь и по числам: плывёт — 
плывут, пропала — пропали.



 Напишите однокоренной глагол к   имени 

существительному.
 Выделите корень.

• Корм 
• шум 
• крик
• свет 
• ласка
• чистота
•  боль
•  грусть
•  молчание.



Спишите имена существительные, распределяя их по 
склонениям(1, 2, 3-е) и ставя знак ударения.

• Багаж, магазин, библиотека, мебель, 
одежда,  кровать, вокзал, воробей, рожь, 
хозяйство, шофёр.



Новая тема
 Первое склонение имён существительных.

• Таблица 1-го склонения имён существительных.

• Прочитайте таблицу.

И.
Р.
Д.
В.
Т.
П.

кто?
кого?
кому?
кого?
кем?
о ком?

сестра, дядя
сестры, дяди
сестре, дяде
сестру, дядю
сестрой, дядей
о сестре, о дяде

что?
чего?
чему?
что?
чем?
о чём?

земля, книга
земли, книги
земле, книге
землю, книгу
землёй, книгой
о земле, о книге



Выучить наизусть! (правило записать в 

тетрадочку «выучить наизусть»)

• Чтобы проверить безударное окончание 
имени существительного 1-го склонения, 
надо подобрать существительное того 
же склонения в том же падеже, но с 
ударным окончанием: в деревне — в 
земле, из деревни — из земли.



Спишите, изменяя окончания существительных, данных 
в  скобках.  Окончания выделите. 

• Лежит на траве (травка, лужайка), 
вышел из реки (речка, деревня), много 
земли (малина, земляника), подошли к 
избе (сторожка, деревня, роща).


